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 別添のとおり 

 



 

 

開 会       

  １ あいさつ 

      新井幸雄議長 ６月で３期６年の任期が満了するため、このメンバーでの地区

公運審会議は最後になります。これまで大変お世話になりまし

た。今後とも公民館の発展のためご協力をお願いします。 

       

議 題 （１）平成２４年度南畑公民館運営方針＆事業計画について 

 ・詳細については前回の委員会時に説明しており、館長からは主に(3)の施設維

持について説明がある。 

・議長から企画運営委員会の進捗状況について質問があり、館長からはまちづ

くり協議会もあるが、ソフト面については公民館で先行して行っていきたい。

そのためにも年度中には、企画運営委員会の立ち上げに向けた集まりを行って

いきたい旨の説明がある。  

・ 秋元委員から公民館だよりの合併号の進捗状況について質問があり、館長か

ら現在までの取り組み(公民館だよりやチラシ配布による募集、町会長を通

じ回覧での希望者募集の実施)、申込み数(20程度)など話があり、今後とし

ては例えば 50冊でいくら程度で発行できるのかなど改めて業者と話し合い

を行う必要がある旨の説明がある。 

 

（２）平成２３年度南畑公民館事業報告兼事業評価について 

３月の委員会時に委員さんへ説明した部分で加筆など指摘されていた点につい

て、どのように修正したか館長から説明がある。 

 

（３）その他 

・１階身障者用トイレの漏水(5/25 発生)、次期公運審さんの候補について館長

から報告があった。また、都市計画法第 34 条第 11 号に関する件について、

さまざま意見交換がされた。 

 

 



 

 

 


